

TRAINS DU PAYS CATHARE ET DES FENOUILLEDES (TPCF) TRAIN TOURISTIQUE DANS LA VALLÉE DE L'AUDE

Date / Durée de la mission	14 mars 2005
Type de mission	Études
Client	Les Trains du Pays cathare et des Fenouillèdes (TPCF) est une SARL dont l'objet social est l'exploitation de 70 kilomètres de ligne ferroviaire dédiée au tourisme ainsi qu'au fret.
Partenaires du projet	Sans objet
Intervenants CERCL	Directeur : Robert CLARACO Ingénieur : Gilles CLARACO
Descriptif	TPCF et la Communauté de communes de la Haute-Vallée de l'Aude ont sollicité CERCL pour réaliser une étude relative à la réouverture de la ligne Saint-Paul-de-Fenouillet – Rivesaltes située en Haute-Vallée de l'Aude afin d'exploiter un train touristique. CERCL a établi une étude exhaustive (étude de marché, technique et financière). Le premier train touristique pérenne a vu le jour en 2005, sur le tronçon Rivesaltes – Axat.
Compétences mobilisées	<ul style="list-style-type: none"> - Connaissances relatives aux problématiques des projets d'infrastructures ferroviaires : aspects techniques, impacts sociaux-économiques et environnementaux, aspects juridiques - Modélisation, prévision de trafic - Cartographie